

# Danrem 063/SGJ Kunjungi TMMD 113 di Desa Wanawali

A. Subekti - [CIREBON.WARTAMILITER.COM](http://CIREBON.WARTAMILITER.COM)

Jun 8, 2022 - 09:23



KABUPATEN PURWAKARTA - TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Ke-113 tahun 2022 Kodim 0619/Purwakarta, di Kampung Cikadu, Desa Wanawali, Kecamatan Cibatu, Kabupaten Purwakarta, tinggal menghitung hari akan berakhir. Seluruh prajurit yang tergabung dalam Satgas TMMD akan kembali ke kesatuan dan markasnya masing-masing.

Kepala Desa Wanawali Wahyudin, mengatakan, bahwa keberadaan prajurit TNI

selama hampir empat minggu di Desa Wanawali, sungguh sangat berkesan, dan memberikan pelajaran serta bermanfaat bagi warga. Sudah banyak pekerjaan fisik yang berhasil dilakukan, seperti pembuatan infrastruktur jalan, renovasi rumah tidak layak huni, MCK, Sarana Air Bersih (SAB) dan kegiatan non fisik seperti Penyuluhan Bela Negara, Penyuluhan Wawasan Kebangsaan, Penyuluhan/sosialisasi Pelayanan Kesehatan, Penyuluhan/sosialisasi Pertanian, Penyuluhan/sosialisasi Pendidikan, Penyuluhan/sosialisasi Hukum dan Kamtibmas, Penyuluhan/sosialisasi Narkoba, Penyuluhan/sosialisasi Keagamaan, Penyuluhan/sosialisasi KB Kesehatan, Penyuluhan/sosialisasi Perikanan/Peternakan, Penyuluhan/sosialisasi Lingkungan Hidup dan Kehutanan, Penyuluhan/sosialisasi Kegiatan PKK, Penyuluhan/sosialisasi Kegiatan Pelayanan Publik dan Kependudukan, Penyuluhan/sosialisasi Bahaya Teroris dan Paham Radikalisme, Penyuluhan/sosialisasi, terhadap pencegahan penularan Covid-19 melalui penerapan protokol kesehatan Penyuluhan/Sosialisasi terhadap Stunting, Penyuluhan terhadap Posyandu dan Posbindu penyakit tidak menular (PTM).

"Satgas TMMD meninggalkan pelajaran yang berarti di tengah-tengah masyarakat diantaranya, Komunikasi sosial tentang wawasan kebangsaan, gotong royong, bekerja tanpa kenal lelah, dan disiplin waktu yang tepat dalam bekerja," ujar Wahyudin.

Menurut Kades Wanawali, warga Kampung Cikadu Desa Wanawali, sebelumnya tidak pernah bermimpi bisa tinggal serumah dengan tentara.

"Warga tidak merasa terbebani dan kerepotan, justru merasa bangga bisa tinggal bersama prajurit TNI selama TMMD berlangsung. Ini membuktikan bersama TNI, warga dapat membangun desa, sarana prasaran fisik yang dapat meningkatkan perekonomian warga," katanya.

Di sela peninjauan hasil kegiatan fisik TMMD, Danrem 063/Sunan Gunung Jati Kolonel INF Dany Rakca, menyebutkan, semua pengerjaan kegiatan TMMD Ke-113 di Desa Wanawali, sudah mencapai target.

"Tinggal menghitung hari saja, karena program kegiatan fisik dan nonfisik TMMD ke 113, akan berakhir dan di serah terimakan," ujarnya.

Danrem menegaskan, kegiatan TMMD Ke-113 terus dikerjakan dengan semangat bergotong royong bersama masyarakat dalam penyelesaiannya, baik prajurit bersama warga masyarakat yang ada di lingkungan setempat. Pengerjaan yang dilakukan hanya tinggal penyempurnaan. "Pengerjaan tinggal beberapa persen saja, pembangunan akan segera selesai, sesuai target dan waktu yang telah ditentukan," ucapnya.

Setelah memastikan seluruh kegiatan TMMD ke 113/Purwakarta, berjalan sesuai rencana, Danrem meninggalkan tempat untuk kembali ke Makorem 063/SGJ Cirebon. (\*\*\*)